
	

Luxembourg, le 19 octobre 2017  

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément à 
l’article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures: 

« Dans un communiqué de presse publié lundi dernier, les CFL 
ont annoncé de réaliser dans les années à venir des 
investissements importants pour moderniser le réseau ferroviaire 
national. 

Dans ce contexte, j’aimerais poser les questions suivantes à 
Monsieur le Ministre du Développement durable et des 
Infrastructures: 

- Monsieur le Ministre peut-il présenter les investissements 
programmés en faveur de la ligne du Nord, notamment 
entre Ettelbruck et Hautbellain ? 

- Les capacités des parkings ferroviaires seront-elles 
adaptées à la hausse ? Dans l'affirmative, quelles sont les 
gares concernées ? 

- Quels sont précisément les travaux d'infrastructure prévus 
aux environs de la station ferroviaire de Michelau ? » 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très haute 
considération. 

 
André BAULER 

Député 


